

Hermann Atz

Studium der Physik, Mathematik und Politikwissenschaft an den Universitäten Innsbruck und Wien; 1978 Abschluss des Diplomstudiums Physik (Mag.rer.nat.) an der Universität Innsbruck(A); anschließend zweijährige postgraduale Ausbildung in Politologie am Institut für Höhere Studien, Wien(A); 2002 Promotion in Politikwissenschaft (Dr. phil.) an der Universität Wien(A).

Von 1983 bis 1992 Mitarbeiter des Landesinstituts für Statistik/ASTAT der Autonomen Provinz Bozen-Südtirol;

1993 Gründung von „apollis – Institut für Sozialforschung und Demoskopie“, Bozen(I), das er seitdem zusammen mit Helmuth Pörnbacher leitet (persönliche Arbeitsbereiche: Studien zu Themen aus Berufsbildung, Sozialwesen, Regionalentwicklung, Statistische Analysen, Programm-Evaluationen, Untersuchungen zur Kundenzufriedenheit, Medienforschung, Meinungsumfragen).

Zwischen 2001 und 2013 Lehrbeauftragter für Statistik an der Fakultät für Politikwissenschaft und Soziologie der Leopold-Franzens-Universität Innsbruck (A).

Seit 2007 verschiedene Lehraufträge an der Freien Universität Bozen (I) im Bereich Statistik und Methodik der Sozialforschung.

studied physics, mathematics and political science at the Universities of Innsbruck and Vienna; 1978 graduation in physics (Mag.rer.nat.) at the University of Innsbruck(A); subsequently completed a two-year post-graduate training in political science at the Institute for Advanced Studies, Vienna(A); 2002 graduation in political science (Dr. phil.) at the University of Vienna(A).

From 1983 to 1992 employee of the Provincial Institute for Statistics/ASTAT of the Autonomous Province of Bolzano-South Tyrol;

In 1993, founded "apollis - Institute for Social Research and Opinion Polling", Bolzano(I), which he has since directed together with Helmuth Pörnbacher (personal fields of work: studies on vocational training, social welfare, regional development; statistical analyses, programme evaluations, studies on customer satisfaction, media research, opinion polls).

Between 2001 and 2013 lecturer in statistics at the Faculty of Political Science and Sociology at the Leopold-Franzens University of Innsbruck (A). Since 2007, various

lectureships at the Free University of Bozen/Bolzano (I) in the field of statistics and social research methodology.

Ha studiato fisica, matematica e scienze politiche presso le Università di Innsbruck e Vienna; 1978 laurea in fisica (Mag.rer.nat.) presso l'Università di Innsbruck(A); successivamente formazione post-laurea biennale in scienze politiche presso l'Istituto di Studi Avanzati di Vienna(A); 2002 dottorato in scienze politiche (Dr. phil.) presso l'Università di Vienna(A).

Dal 1983 al 1992 dipendente dell'Istituto Provinciale di Statistica/ASTAT della Provincia Autonoma di Bolzano-Alto Adige;

Nel 1993 ha fondato "apollis - Istituto di ricerca sociale e demoscopia", a Bolzano(I), che da allora dirige insieme a Helmuth Pörnbacher (aree di lavoro personali: studi su temi che vanno dalla formazione professionale, all'assistenza sociale, allo sviluppo regionale, analisi statistiche, valutazioni di programmi, studi sulla soddisfazione dei clienti, ricerche sui media, sondaggi di opinione).